

C.I.J.

Communiqué No. 55/20  
(non-officiel)

Les renseignements suivants émanant du Greffe de la Cour internationale de Justice ont été mis à la disposition de la presse:

La Cour internationale de Justice a tenu aujourd'hui, 8 mars 1955, en l'affaire Nottebohm (Liechtenstein c. Guatemala) deux audiences au cours desquelles M<sup>e</sup> Henri Rolin a terminé la duplique orale au nom du Gouvernement du Guatemala.

Le Vice-Président, faisant fonction de Président, a ensuite déclaré que la Cour, ayant entendu les exposés oraux présentés au nom des parties, avertirait les Agents de la date à laquelle une décision serait prononcée. Entre-temps, au cas où la Cour aurait besoin de renseignements supplémentaires, elle s'adressera aux Agents des Parties, auxquels elle demande de bien vouloir se tenir à sa disposition.

La Haye, le 8 mars 1955.

---

I.C.J.

Communiqué No. 55/20  
(Unofficial)

The following information from the Registry of the International Court of Justice has been communicated to the Press:

To-day, March 8th, 1955, the International Court of Justice held two public sittings in the Nottebohm case (Liechtenstein v. Guatemala) at which M<sup>e</sup> Henri Rolin concluded the oral rejoinder on behalf of the Government of Guatemala.

The Vice-President, Acting President, then declared that the Court, having heard the oral arguments submitted on behalf of the Parties, would inform the Agents of the date on which a decision would be given. Meanwhile, should the Court require any further information, it would communicate with the Agents of the Parties, who were requested to remain at the disposal of the Court.

The Hague, March 8th, 1955.

---